

かなやま こ 金山っ子のみなさんへ

きょう がつ にち か
今日は4月21日（火）です。せんせい げんき
先生たちはみんな元気です。せんしゅう てんき
先週、天気の
ひ はたけ うねづく
よい日に畑の畝作りをしました。やさい そだ
どんな野菜を育てようかな。みなさんも
かんが
考えておいてくださいね。

「あたり前だったことがあたり前でなくなっている」「先が見えない」…そんな言葉
がニュース等で聞かれますが、今日は、先のことではなく、みなさんの「手元・足元」に
め む
目を向けてみましょう！

てもと
<手元>

じぶん て み
自分の手を見てみましょう。つめ き
爪は切っていますか？

あしもと
<足元>

げんかん ぬ くつ といれ ぬ すりっばとう そろ
玄関で脱いだ靴、トイレで脱いだスリッパ等は揃っていますか？



みなさんが、いま あ まえ
今、あたり前にできることはあたり前にやっておく。そんな積み重ねを続
けましょう。それがみなさんのちから
力になります。ほかにみなさんが、いま
今、できることは
なん
何でしょう？きづ ひと かんが じっこう
気付いた人は、考え、実行しましょう。

○ 先生たちは、今

「みなさんと一緒に学習ができず、どうしよう」実は、先生たちも不安です。

しかし、「ピンチはチャンス！」ピンチを乗り越えてこそ、パワーアップできるはずです。まず、先生たちみんな、金山小の一年間の学習がもっと楽しいものになるように見直しをしました。次に、みんなとどんなことに取り組む一年間にするか話し合いました。そして先生たちの役割を決め、今はそれぞれ任された仕事の計画等をしています。「この計画をみなさんが見たらなんと言うかな？」「早く活動したいな！」先生たちは、今しかできないことに一生懸命です。